

Bad Wildbad, 23.04.2021

Liebe Eltern der FTS,

*wir erhielten heute folgende Vorgabe: „Schulbetrieb im Landkreis Calw
Im Landkreis Calw liegen die Inzidenzwerte bereits 2 Tage in Folge über dem neuen Grenzwert von
165. Das Landratsamt Calw hat gestern mitgeteilt, dass damit zu rechnen ist, dass auch die nächsten
Tage über diesem Wert liegen.*

Umstellung auf Fernlernen/-unterricht

*Gemäß der geplanten Corona-Verordnung erfolgt damit **zwingend ab Montag, den 26.04.2021
Fernlernen/-unterricht.***

Diese Woche waren nach langer Zeit endlich die ersten Gruppen wieder im Wechselunterricht an der Schule. Gerne hätten wir dies so weitergeführt. Leider ist dies nun aufgrund der Inzidenzzahlen im Kreis Calw nicht möglich. Alle **Klassen gehen wieder ins Fernlernen** zurück. Nur die **Abschlussklassen** bleiben im Präsenzunterricht. Hier kann die bisherige Regelung fortgeführt werden. Die Abschlussprüfungen stehen kurz bevor und jede Stunde Unterricht zählt.

Auch die **Notbetreuung** wird fortgeführt. In der Notbetreuung haben die Kinder weiterhin zahlreiche Kontakte. Die bisher angemeldeten Schülerinnen und Schüler können weiterhin kommen. (Kontakt bitte über Frau Haas t.haas@fts-calmbach.de).

Für alle trotzdem anwesenden Schülerinnen und Schüler/Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter gilt weiterhin die **Testpflicht**. Bei einem positiven Schnelltest geht die **ganze Lerngruppe sofort in Quarantäne**, bis ein PCR Ergebnis vorliegt. Ist der PCR Test negativ wird die Quarantäne aufgehoben, ist er positiv bleibt es bei der mindestens 14tägigen Quarantäne.

Die **Grundschule** arbeitet weiter mit Lernpaketen. Die Klassen 1 und 3 sind für nächste Woche schon versorgt. Die Klassen 2 können am Montag und die Klassen 4 am Mittwoch, zwischen 7:30 und 13 Uhr die Lernpakete in der Schule abholen.

Der **Fernunterricht der Sekundarstufe** findet wieder für die ganze Klasse über EduPage, nach dem gültigen Stundenplan, statt. Zu Beginn der Stunde Abstimmung zur Anwesenheit, eingestellte Lernkarten und optional Videokonferenzen über Jitsi. Die Kommunikation zwischen Lehrerinnen und Lehrern mit allen Schülerinnen und Schüler findet über EduPage statt. Alle Eltern erreichen die Lehrkräfte über die Schul-E-Mailadresse. Das Sekretariat ist vormittags besetzt, so können auch telefonisch Kontakte hergestellt werden.

Am Nachmittag können in der Sekundarstufe Klassenarbeiten in halben Klassen geschrieben werden, wenn diese für die Mindestanzahl der schriftlichen Arbeiten zwingend nötig sind. Also nur für D, M, E und Wahlpflichtfächer (Te, AES, F).

Damit geht die für alle schwierige Fernlernphase weiter, halten Sie alle durch. Wir hoffen auf Besserung und eine baldige Rückkehr in den Wechselunterricht. Die Rückkehr ist durch die Bundesnotbremse nun definiert.

Wenn sich alle an die neuen und alten Regeln halten, sollten die Zahlen wieder sinken und es kann wieder Unterricht in Präsenz stattfinden.

Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Die Schulleitung

T. Haas, T. Insinna, G. Störk